

Ressort: Politik

Grünen-Parteitag zollt Helmut Kohl Respekt

Berlin, 16.06.2017, 17:52 Uhr

GDN - Der Grünen-Parteitag hat Helmut Kohl Respekt gezollt. "Wir verneigen uns", sagte Grünen-Chef Cem Özdemir unter Applaus zu Beginn der Bundesdelegiertenkonferenz im Berliner Velodrom.

Bei allem Streit, den die Grünen mit Helmut Kohl und der CDU gehabt hätten, auf eines habe man sich immer verlassen können: "Helmut Kohl war ein großer Europäer", so Özdemir. Die Grünen würden ihrerseits bei der Bundestagswahl für "ein starkes, ein vereintes Europa" antreten. Die "Bild" hatte 30 Minuten zuvor auf ihrer Internetseite gemeldet, dass Kohl am Morgen im Alter von 87 Jahren gestorben war.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-90809/gruenen-parteitag-zollt-helmut-kohl-respekt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com